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Worauf sich das begründet?

Beispielsweise hat Grethlein, den ich im Gegensatz zu vielen Recht schätze, in seiner Rede
recht deutlich gemacht, dass er dieses Format nicht mag und man das halt machen muss, aber
es nicht das richtige Format wäre um wichtige Dinge zu entscheiden, bzw. zu diskutieren.

Entsprechend wurde dann argumentativ massiv gegen Anträge vorgegangen, die eine
Hybridveranstaltung vorsahen, nicht nur von Grethlein, sondern dem gesamten Verein.

Entsprechend glaube ich nicht, dass man das haben möchte.

Ich kann es zu Teilen auch nachvollziehen, weil schon leichter irgendein Quatsch digital
gespamt werden kann und man auf der JHV halt ein Minimum an Selbstvertrauen haben muss
um sich den Teilnehmern zu stellen. Auf der anderen Seite ist es schwieriger eine kontroverse
Meinung in einem solchen Kontext zu äußern und weniger redegewandte Menschen können
ziemlich schnell niederbügeln (allein schon wie man da als Bittsteller zum Podium sprechen
muss). Jemand wie Grethlein ist doch mit seinen Ämtern und seiner Erfahrung dem
durchschnittlichen Mitglied um Längen überlegen.

Auf der anderen Seite war die Beteiligung auf der Hybridveranstaltung relativ gering und deutet
darauf hin, dass nicht die massive Nachfrage nach Mitbestimmung gegeben ist.
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